Оглавление

1. [Введение в цитологическую диагностику 3](#_Toc1)
2. [Вопросы бактериологической безопасности 4](#_Toc2)
3. [Иностранный язык в профессиональной сфере 5](#_Toc3)
4. [Медицинская реабилитация лиц с ограничениями жизнедеятельности и здоровья 8](#_Toc4)
5. [Медицинские технологии с применением технических средств 10](#_Toc5)
6. [Методология биологических исследований 11](#_Toc6)
7. [Основы диагностики паразитарных инвазий 13](#_Toc7)
8. [Основы лабораторной медицины. Лабораторная аналитика. Менеджмент качества в лабораторной диагностике. 14](#_Toc8)
9. [Основы морфологии 16](#_Toc9)
10. [Основы патофизиологии 18](#_Toc10)
11. [Производственная практика (практика по профилю профессиональной деятельности) 19](#_Toc11)
12. [Производственная практика (преддипломная практика, в том числе научно-исследовательская работа) 21](#_Toc12)
13. [Психология в профессиональной деятельности 24](#_Toc13)
14. [Психология здоровья 26](#_Toc14)
15. [Современные проблемы биологии 28](#_Toc15)
16. [Современные проблемы экологии 30](#_Toc16)
17. [Спецглавы физических наук 32](#_Toc17)
18. [Спецглавы химических наук 33](#_Toc18)
19. [Технические и практические основы цитологической диагностики 34](#_Toc19)
20. [Учебная практика (ознакомительная практика) 36](#_Toc20)
21. [Учебная практика (практика по направлению профессиональной деятельности) 37](#_Toc21)
22. [Физиология жидких сред организма 39](#_Toc22)
23. [Физиология кровообращения 41](#_Toc23)
24. [Философские проблемы естествознания 42](#_Toc24)
25. [Цифровые технологии в биологии 44](#_Toc25)
26. [Экономика и менеджмент высоких технологий 45](#_Toc26)
27. [Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы 46](#_Toc27)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Название дисциплины/практики | Автор, название, место издания, издательство, год издания учебной и учебно-методической литературы | Наличие в учебном плане для годов поступления | Наименование кафедры |
| 1. | Введение в цитологическую диагностику | 1. Введение в цитологическую диагностику : учеб.-метод. пособие / Е. А. Загороднева [и др.] ; ВолгГМУ Минздрава РФ ; под ред. А. Т. Яковлева. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2016. - 220, [4] с. : ил. - Текст: непосредственный. 2. Кишкун, А. А. Руководство по лабораторным методам диагностики / А. А. Кишкун. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 760 с. - ISBN 978-5-9704-3102-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970431023.html> 3. Васильев, Ю. Г. Цитология с основами патологии клетки / Ю. Г. Васильев, В. М. Чучков, Т. А. Трошина. - Москва : Зоомедлит, 2013. - 231 с. (Учебники и учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений). - ISBN 978-5-91223-002-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785912230028.html> 4. Гистология, эмбриология, цитология : учебник / Н. В. Бойчук, Р. Р. Исламов, Э. Г. Улумбеков и др. , под ред. Э. Г. Улумбекова, Ю. А. Челышева. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 944 с. - ISBN 978-5-9704-3782-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437827.html> 5. Афанасьев, Ю. И. Гистология, эмбриология, цитология : учебник / Афанасьев Ю. И., Алешин Б. В., Барсуков Н. П. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, . - 832 с. - ISBN 978-5-9704-6158-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970461587.html> 6. Гистология, эмбриология, цитология : учебник для студентов высш. проф. образования, обучающихся по спец. 31.05.01 "Лечебное дело", 32.05.01 "Медико-профил. дело", 31.05.02 "Педиатрия" по дисциплине "Гистология, эмбриология, цитология" / Ю. И. Афанасьев [и др.] ; под ред. Ю. И. Афанасьева, Н. А. Юриной ; Минобрнауки РФ. - 6-е изд., перераб. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 798, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 7. Гистология, эмбриология, цитология : учебник / Н. В. Бойчук, Р. Р. Исламов, Э. Г. Улумбеков и др. , под ред. Э. Г. Улумбекова, Ю. А. Челышева. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 944 с. - ISBN 978-5-9704-3782-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437827.html> 8. Базарный, В. В. Цитологическая диагностика болезней крови : монография / В. В. Базарный, А. Ф. Томилов. — 2-е изд., перераб. и доп. — Екатеринбург : Уральский ГМУ, 2022. — 112 с. — ISBN 978-5-00168-015-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/317306> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 9. Забелина, Н. Р. Цитологические методы исследования в клинической лабораторной диагностике : учебно-методическое пособие / Н. Р. Забелина, В. А. Сабыныч, Е. В. Просекова. — Владивосток : ТГМУ, 2018. — 128 с. — ISBN 978-5-98301-136-6. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/309833> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Клинической и лабораторной диагностики |
|  | Вопросы бактериологической безопасности | 1. Алешина, Е. С. Культивирование микроорганизмов как основа биотехнологического процесса : учебное пособие / Алешина Е. С. - Оренбург : ОГУ, 2017. - 191 с. - ISBN 978-5-7410-1658-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785741016589.html> 2. Гусев М. В.   Микробиология : учебник / М. В. Гусев, Л. А. Минеева. - 9-е изд., стер. - М. : Академия, 2010. - 464 с. : ил. - (Высшее образование) (Классическая учебная книга). - Библиогр. : с. 440-441 ; предм. указ. : с. 449-457. - 499-51. - 387-20. - Текст: непосредственный. 3. Нетрусов А. И. Микробиология : учебник для студентов вузов / А. И. Нетрусов, И. Б. Котова. - М. : Академия, 2012. - 378, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 4. Ковалев, Н. А. Мир микроорганизмов в биосфере / Н. А. Ковалев, П. А. Красочко, В. Ф. Литвинов. - Минск : Белорус. наука, 2014. - 531 с. - ISBN 978-985-08-1693-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9789850816931.html> 5. Медицинская микробиология, вирусология и иммунология : в 2 т. Т. 1 : учебник / под ред. Зверева В. В., Бойченко М. Н. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 448 с. - ISBN 978-5-9704-5835-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970458358.html> 6. Медицинская микробиология, вирусология и иммунология : в 2 т. Т. 2 : учебник / под ред. Зверева В. В., Бойченко М. Н. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 472 с. - ISBN 978-5-9704-5836-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970458365.html> 7. Микробиология, вирусология : учеб. пособие / под ред. Зверева В. В., Бойченко М. Н. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2019. - 368 с. - ISBN 978-5-9704-5205-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970452059.html> 8. Микробиология с основами биотехнологии (теория и практика) : учеб. пособие / Шуваева Г. П., Свиридова Т. В., Корнеева О. С. и др. - Воронеж : ВГУИТ, 2017. - 315 с. - ISBN 978-5-00032. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785000322390.html> 9. Ивчатов, А. Л. Микробиология : монография / Ивчатов А. Л. - Москва : Издательство АСВ, 2013. - 120 с. - ISBN 978-5-93093-918-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785930939187.html> 10. Бактериальные болезни / под ред. Н. Д. Ющука. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 976 с. - ISBN 978-5-9704-2943-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970429433.html> 11. Манжурина, О. А. Биологическая безопасность при работе в бактериологической лаборатории : учебное пособие / О. А. Манжурина, А. М. Скогорева. — Воронеж : ВГАУ, 2018. — 76 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/178949> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Микробиологии |
|  | Иностранный язык в профессиональной сфере | 1. Кожарская Е. Э.   Английский язык для студентов естественно-научных факультетов = English for sciences : учебник для студентов учреждений ВПО / Е. Э. Кожарская, Ю. А. Даурова ; под ред. Л. В. Полубиченко. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2012. - 173, [3] с. : ил. - . - Текст: непосредственный. 2. Бобкова, П. В. Иностранный язык в сфере профессионального общения : учебное пособие по английскому языку для магистрантов-психологов / П. В. Бобкова. - Москва : Блок-Принт, 2022. - 200 с. - ISBN 978-5-6048456-1-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785604845615.html> . - Режим доступа : по подписке. 3. Минакова, Л. Ю. ENGLISH IN BIOLOGY AND ECOLOGY (АНГЛИЙСКИЙ В СФЕРЕ БИОЛОГИИ И ЭКОЛОГИИ) : учеб. пособие для студентов естественных специальностей / Минакова Л. Ю. , Пилюкова А. В. - 2-е изд. , перераб. - Томск : Издательский Дом Томского государственного университета, 2018. - 152 с. - ISBN 978-5-94621-746-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785946217460.html> . - Режим доступа : по подписке. 4. Маслова, А. М. Английский язык для медицинских вузов : учебник / Маслова А. М. , Вайнштейн З. И. , Плебейская Л. С. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2018. - 336 с. - ISBN 978-5-9704-4642-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970446423.html> 5. Английский язык в медицине : учебное пособие для последипломного образования в медицинских и фармацевтических вузах / В. В. Жура [и др.] ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет, Кафедра иностранных языков с курсом латинского языка. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2019. - 216 с. - Текст: непосредственный. 6. Английский язык в медицине / Жура [и др.] ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет, Кафедра иностранных языков с курсом латинского языка. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2019. - 216 с. - Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/141155> . — Режим доступа: для авториз. пользователей 7. Марковина И. Ю.   Английский язык : учебник по спец. "Леч. дело", "Педиатрия","Мед.-профилакт. дело", "Фармация", "Сестринское дело", "Мед. биохимия", "Мед. биофизика", "Мед. кибернетика", "Клин. психология" / И. Ю. Марковина, З. К. Максимова, М. Б. Вайнштейн ; под общ. ред. И. Ю. Марковиной ; М-во образования и науки РФ. - 4-е изд., испр. и перераб. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 366 с. : ил. - Текст: непосредственный. 8. Гарагуля, С. И. Английский язык для аспирантов и соискателей ученой степени / Гарагуля С. И. - Москва : ВЛАДОС, 2015. - 327 с. (Учебник для вузов) - ISBN 978-5-691-02198-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785691021985.html> 9. Марковина, И. Ю. Английский язык : учебник / И. Ю. Марковина, З. К. Максимова, М. Б. Вайнштейн , под ред. И. Ю. Марковиной. - 4-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 368 с. - ISBN 978-5-9704-3576-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970435762.html> 10. Марковина И. Ю.   Английский язык : граммат. практикум для медиков : учеб. пособие. Ч. 1 : Употребление личных форм глагола в научном тексте : рабочая тетрадь / И. Ю. Марковина, Г. Е. Громова. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2011. - 200 с. - Текст: непосредственный. 11. Марковина, И. Ю. Английский язык. Грамматический практикум для медиков. Ч. 1. Употребление личных форм глагола в научном тексте. Рабочая тетрадь : учебное пособие / Марковина И. Ю. , Громова Г. Е. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 200 с. - ISBN 978-5-9704-2373-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970423738.html> 12. Кондратьева, В. А. Немецкий язык для студентов-медиков : учебник / В. А. Кондратьева, Л. Н. Григорьева. - 3-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2015. - 416 с. - ISBN 978-5-9704-3046-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970430460.html> 13. Аверина, А. В. Немецкий язык : учебное пособие по практике устной речи / Аверина А. В. , Шипова И. А. - Москва : Прометей, 2011. - 144 с. - ISBN 978-5-4263-0014-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785426300149.html> 14. Винтайкина, Р. В. Немецкий язык : шаг за шагом. Часть 1 : учеб. пособие. В двух частях. Часть 1. Уровень А1 / Р. В. Винтайкина, Н. Н. Новикова, Н. Н. Саклакова. - Москва : МГИМО, 2011. - 136 с. - ISBN 978-5-9228-0748-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785922807487.html> 15. Винтайкина, Р. В. Немецкий язык : шаг за шагом. Часть 2 : учеб. пособие в двух частях. Уровень А2 / Р. В. Винтайкина, Н. Н. Новикова, Н. Н. Саклакова. - Москва : МГИМО, 2012. - 156 с. - ISBN 978-5-9228-0819-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785922808194.html> 16. Долгих, В. Г. Немецкий язык : Заново открываю Германию Deutschland neu entdecken : рабочая тетрадь к учеб. пособию по речевой практике. Уровень В2 / В. Г. Долгих. - Москва : МГИМО, 2012. - 72 с. - ISBN 978-5-9228-0816-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785922808163.html> 17. Шишкина Е.В. Немецкий язык для студентов медицинских вузов : учеб. пособие / Е.В. Шишкиная, В.В. Жура. – Волгоград: Изд-во ВолГМУ, 2019. – 284 с. | 2024,2025 | Иностранных и латинского языков |
|  | Медицинская реабилитация лиц с ограничениями жизнедеятельности и здоровья | 1. Медицинская реабилитация : учебник / под ред. В. А. Епифанова, А. Н. Разумова, А. В. Епифанова. - 3-е изд., перераб и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 688 с. - ISBN 978-5-9704-7488-4, DOI: 10.33029/9704-7488-4-MRS-2023-1-688. - Электронная версия доступна на сайте ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970474884.html> . - Режим доступа: по подписке. - Текст: электронный 2. Епифанов, В. А. Лечебная физическая культура и массаж : учебник / В. А. Епифанов. - 2-е изд., перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 528 с. - ISBN 978-5-9704-6622-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970466223.html> 3. Епифанов, В. А. Лечебная физическая культура : учебное пособие / Епифанов В. А., Епифанов А. В. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 704 с. - ISBN 978-5-9704-5576-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970455760.html> 4. Медицинская реабилитация / Епифанова А. В. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, . - 736 с. - ISBN 978-5-9704-4843-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970448434.html> 5. Физическая и реабилитационная медицина : национальное руководство / под ред. Г. Н. Пономаренко. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 688 с. - ISBN 978-5-9704-5554-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970436066.html> 6. Александров, В. В. Основы восстановительной медицины и физиотерапии / Александров В. В. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2018. - 208 с. - ISBN 978-5-9704-4057-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970440575.html> | 2024,2025 | Медицинской реабилитации и спортивной медицины |
|  | Медицинские технологии с применением технических средств | 1. Владзимирский, А. В. Телемедицина / А. В. Владзимирский, Г. С. Лебедев - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2018. - 576 с. - ISBN 978-5-9704-4195-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970441954.html> 2. Труфанов, Г. Е. Лучевая терапия / Труфанов Г. Е. , Асатурян М. А., Жаринов Г. М. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 208 с. - ISBN 978-5-9704-2514-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970425145.html> 3. Подольская, М. А. Электробезопасность в физиотерапевтическом отделении / Подольская М. А. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/06-COS-2390.html> 4. Яковлева И. В.   Безопасность медицинской техники : учебник для студентов вузов по направлению "Биотехн. системы и технологии" / И. В. Яковлева. - Старый Оскол : ТНТ, 2017. - 219, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. 5. Устюжанин В. А.   Технические средства диагностики и лечебного воздействия : учеб. пособие для высш. образования по направлению подготовки Фотоника, приборостроение, оптические и биотехнические системы и технологии, "Биотехнические системы и технологии" / В. А. Устюжанин. - Старый Оскол : ТНТ, 2019. - 390, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 6. Братусь А. С.   Динамические системы и модели биологии / А. С. Братусь, А. С. Новожилов, А. П. Платонов. - М. : ФИЗМАТЛИТ, 2010. - 400 с. : ил. - Библиогр. : с. 390-400. - ISBN 978-5-9221-1192-8 : 726-00. - Текст: непосредственный. 7. Бинги В. Н.   Принципы электромагнитной биофизики / В. Н. Бинги. - М. : ФИЗМАТЛИТ, 2011. - 591, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. 8. Тигранян Р. Э.   Вопросы электромагнитобиологии / Р. Э. Тигранян. - М. : ФИЗМАТЛИТ, 2010. - 349, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. | 2024,2025 | Фундаментальной медицины и биологии |
|  | Методология биологических исследований | 1. Принципы и методы биохимии и молекулярной биологии : [для студентов вузов, преподавателей и аспирантов мед.-биол. профиля] / ред. К. Уилсон, Дж. Уолкер ; пер. с англ. Т. П. Мосоловой, Е. Ю. Бозелек-Решетняк под ред. А. В. Левашова, В. И. Тишкова. - 4-е изд. - Москва : Лаборатория знаний, 2021. - 848 с. : ил., [4] с. цв. вкл. - (Методы в биологии) . - Текст: непосредственный. 2. Лысенко, В. С. Фотосинтез в хлорофилл-дефицитных тканях растений : флуоресцентные и фотоакустические исследования / Лысенко В. С. - Ростов н/Д : Изд-во ЮФУ, 2014. - 138 с. - ISBN 978-5-9275-1195-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785927511952.html> 3. Другов Ю. С. Анализ загрязненной воды : практ. рук. / Другов Ю. С., Родин А. А. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, [2013]. - 678, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 4. Другов Ю. С. Газохроматографическая идентификация загрязнений воздуха, воды, почвы и биосред : практ. рук. / Другов Ю. С., Зенкевич И. Г., Родин А. А. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний : Физматлит, [2014]. - 752 с. : ил. - Текст: непосредственный. 5. Другов Ю. С. Анализ загрязненной почвы и опасных отходов : практ. рук. / Другов Ю. С., Родин А. А. - 2-е изд, перераб. и доп. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, [2014]. - 469, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. 6. Основы работы с культурами животных клеток : учебное пособие / под общей редакцией А. В. Стрыгина ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2019. - 116 с. - Текст: непосредственный. 7. Принципы и методы биохимии и молекулярной биологии : [для студентов вузов, преподавателей и аспирантов мед.-биол. профиля] / ред. К. Уилсон, Дж. Уолкер ; пер. с англ. Т. П. Мосоловой, Е. Ю. Бозелек-Решетняк под ред. А. В. Левашова, В. И. Тишкова. - М. : БИНОМ. Лаб. знаний, 2013. - 848 с. : ил., [4] с. цв. вкл. - (Методы в биологии). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-94774-937-3 : 490-00. - Текст: непосредственный. 8. Братусь А. С.   Динамические системы и модели биологии / А. С. Братусь, А. С. Новожилов, А. П. Платонов. - М. : ФИЗМАТЛИТ, 2010. - 400 с. : ил. - Текст: непосредственный. 9. Этическая и правовая сторона проведения клинических исследований : сб. ст. и коммент. / Эммануэль И. Дж. [и др.] ; пер. с англ. под ред. В. В. Власова. - М. : Практическая медицина, 2013. - ХХХ, 493, [3] с. - Текст: непосредственный. 10. Основы высшей математики и математической статистики / И. В. Павлушков и др. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 432 с. - ISBN 978-5-9704-1577-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970415771.html> 11. Юрков, А. П. Биология. Применение световой микроскопии в исследованиях биологических тканей : учебно-методическое пособие / А. П. Юрков, У. М. Маликов. — Санкт-Петербург : СПбГУТ им. М.А. Бонч-Бруевича, 2021. — 59 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/180011> . — Режим доступа: для авториз. пользователей.   13. Колдаев, В. М. Основные приемы статистики в медико-биологических исследованиях : учебное пособие / В. М. Колдаев, А. В. Кропотов. — Владивосток : ТГМУ, 2019. — 104 с. — ISBN 978-5-98301-181-6. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/309695> . — Режим доступа: для авториз. пользователей.  14.Методы биохимических исследований : учебное пособие / А. В. Стрыгин, А. М. Доценко, М. В. Букатин [и др.]. — Волгоград : ВолгГМУ, 2024. — 96 с. — ISBN 978-5-9652-1036-7. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/457325> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Фундаментальной медицины и биологии |
|  | Основы диагностики паразитарных инвазий | 1. Медицинская паразитология: гельминты : практическое руководство / под ред. О. К. Поздеева. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2024. - 400 с. - ISBN 978-5-9704-7685-7, DOI: 10.33029/9704-7685-7-MPH-2024-1-400. - Электронная версия доступна на сайте ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970476857.html> . - Режим доступа: по подписке. - Текст: электронный 2. Пехов, А. П. Биология : медицинская биология, генетика и паразитология : учебник для вузов / А. П. Пехов. - 3-е изд. , стереотип. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 656 с. - ISBN 978-5-9704-3072-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970430729.html> 3. Медицинские лабораторные технологии : руководство по клинической лабораторной диагностике : в 2 т. Т. 1 / В. В. Алексеев и др., под ред. А. И. Карпищенко. - 3-е изд., перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 472 с. - ISBN 978-5-9704-2274-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970422748.html> 4. Медицинская паразитология / М. М. Азова и др. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2017. - 304 с. - ISBN 978-5-9704-4215-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970442159.html> 5. Медицинская паразитология и паразитарные болезни : учебное пособие / под ред. С. С. Козлова, А. Б. Ходжаян, М. В. Голубевой. - 3-е изд., перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2024. - 440 с. - ISBN 978-5-9704-8229-2, DOI: 10.33029/9704-8229-2-MPD-2024-1-440. - Электронная версия доступна на сайте ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970482292.html> . - Режим доступа: по подписке. - Текст: электронный 6. Рациональная антимикробная терапия : руководство для практикующих врачей / под ред. С. В. Яковлева. - 2-е изд. , перераб. и доп. - Москва : Литтерра, 2015. - 1040 с. - (Рациональная фармакотерапия) - ISBN 978-5-4235-0171-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785423501716.html> 7. Медицинская паразитология и паразитарные болезни. Протозоозы и гельминтозы : учеб. пособие / под ред. А. Б. Ходжаян, С. С. Козлова, М. В. Голубевой. ― 2-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 448 с. - ISBN 978-5-9704-3761-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437612.html> 8. Акбаев, М. Ш. Паразитология и инвазионные болезни животных / М. Ш. Акбаев, Ф. И. Василевич, Р. М. Акбаев. - 3-е изд. , перераб. и доп. - Москва : КолосС, 2013. - 776 с. - (Учебники и учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений) - ISBN 978-5-9532-0441-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785953204415.html> | 2024,2025 | Фундаментальной медицины и биологии |
|  | Основы лабораторной медицины. Лабораторная аналитика. Менеджмент качества в лабораторной диагностике. | 1. Кишкун, А. А. Клиническая лабораторная диагностика : учебное пособие / А. А. Кишкун. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2018. - 720 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-4759-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970447598.html> 2. Кишкун, А. А. Клиническая лабораторная диагностика : учебное пособие / А. А. Кишкун. - 2-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 1000 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-6759-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970467596.html> 3. Методы клинических лабораторных исследований : [учебник] / В. С. Камышников [и др.] ; под ред. В. С. Камышникова. - 7-е изд. - М. : МЕДпресс-информ, 2015. - 735, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. 4. Миронова И. И.   Общеклинические исследования: моча, кал, ликвор, мокрота : учеб.-практ. рук. / И. И. Миронова, Л. А. Романова, В. В. Долгов ; Минздрав РФ ; Рос. мед. акад. последип. образования, Каф. КЛД - клин. лаб. диагностики. - 3-е изд., испр. и доп. - М.-Тверь : Триада, 2012. - 419 с. : 840 цв. ил. - Библиогр. : с. 410-411. - ISBN 978-5-94789-560-5. - Текст: непосредственный. 5. Медицинская лабораторная диагностика: программы и алгоритмы : руководство для врачей / под ред. А. И. Карпищенко. - 4-е изд., перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 976 с. - ISBN 978-5-9704-6690-2, DOI: 10.33029/9704-6690-2-MLD-2023-1-976. - Электронная версия доступна на сайте ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970466902.html> . - Режим доступа: по подписке. - Текст: электронный. 6. Кишкун, А. А. Руководство по лабораторным методам диагностики / А. А. Кишкун. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 760 с. - ISBN 978-5-9704-3102-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970431023.html> 7. Медицинские лабораторные технологии : рук-во по клинической лабораторной диагностике : в 2 т. Т. 1 / В. В. Алексеев [и др.] ; под ред. А. И. Карпищенко. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 470, [1] с. : ил., [12] л. цв ил. - Текст: непосредственный. 8. Медицинские лабораторные технологии : рук-во по клинической лабораторной диагностике : в 2 т. Т. 2 / В. В. Алексеев [и др.] ; под ред. А. И. Карпищенко. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 788, [3] с. : ил., [4] л. цв. ил. - Библиогр. в конце глав. - Текст: непосредственный. 9. Хиггинс К.   Расшифровка клинических лабораторных анализов / К. Хиггинс ; пер. с англ. Е. К. Вишневской, Н. Н. Поповой под ред. В. Л. Эмануэля. - 6-е изд. - М. : БИНОМ. Лаб. знаний, 2014. - 456 с. : ил. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-9963-1674-8 : 300-00. - Текст: непосредственный. 10. Яковлев, А. Т. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учебное пособие : в 2 частях / А. Т. Яковлев, Е. А. Загороднева, Н. Г. Краюшкина. — Волгоград : ВолгГМУ, 2021 — Часть 1 — 2021. — 264 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179539> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 11. Яковлев, А. Т. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учебное пособие : в 2 частях / А. Т. Яковлев, Е. А. Загороднева, Н. Г. Краюшкина. — Волгоград : ВолгГМУ, 2021 — Часть 2 — 2021. — 252 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179540> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Клинической и лабораторной диагностики |
|  | Основы морфологии | 1. Гайворонский, И. В. Нормальная анатомия человека. Том 1 : учебник / И. В. Гайворонский. — 10-е изд., перераб. и доп. — Санкт-Петербург : СпецЛит, 2020. — 567 с. — ISBN 978-5-299-00755-8. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/159090> 2. Гайворонский, И. В. Нормальная анатомия человека. Том 2 : учебник / И. В. Гайворонский. — 10-е изд., перераб. и доп. — Санкт-Петербург : СпецЛит, 2020. — 463 с. — ISBN 978-5-299-00756-5. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/159091>   14. Баженова, И. А. Основы молекулярной биологии. Теория и практика : учебное пособие для вузов / И. А. Баженова, Т. А. Кузнецова. — 4-е изд., стер. — Санкт-Петербург : Лань, 2025. — 140 с. — ISBN 978-5-507-50519-7. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/443300>  15. Сазонов, С. В. Частная гистология : учебник / С. В. Сазонов. — Екатеринбург : Уральский ГМУ, 2023. — 584 с. — ISBN 978-5-00168-004-8. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/392111>  16. Кондакова, Л. И. Общая гистология : учебное пособие / Л. И. Кондакова. — Волгоград : ВолгГМУ, 2020. — 152 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179532>  17. Борхунова, Е. Н. Цитология : учебное пособие / Е. Н. Борхунова, П. Л. Гореликов. — Москва : МГАВМиБ им. К.И. Скрябина, 2023. — 168 с. — ISBN 978-5-86341-528-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/392792>  18. Гемонов, В. В. Гистология, эмбриология, цитология. Иллюстрированный курс : учебное пособие / В. В. Гемонов, Э. Н. Лаврова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 452 с. - ISBN 978-5-9704-7392-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970473924.html>  19. Кузнецов, С. Л. Гистология органов полости рта (атлас) : учебное пособие / С. Л. Кузнецов, В. Э. Торбек, В. Г. Деревянко. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2025. - 136 с. - ISBN 978-5-9704-8850-8. - Электронная версия доступна на сайте ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970488508.html>  20. Афанасьев, Ю. И. Гистология, эмбриология, цитология. - 896 с. - ISBN 978-5-9704-8582-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970485828.html | 2024,2025 | Анатомии |
|  | Основы патофизиологии | 1. Литвицкий, П. Ф. Патофизиология : учебник / П. Ф. Литвицкий. - 7-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 864 с. - ISBN 978-5-9704-7932-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970479322.html> . - Режим доступа : по подписке. 2. Литвицкий, П. Ф. Патофизиология : учебник : в 2 т. Т. 1 / П. Ф. Литвицкий. - 5-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 624 с. : ил. - 624 с. - ISBN 978-5-9704-5567-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970455678.html> 3. Литвицкий, П. Ф. Патофизиология. В 2 т. Т. 2 : учебник / П. Ф. Литвицкий. - 5-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 792 с. - ISBN 978-5-9704-3838-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970438381.html> 4. Патофизиология в 2 т. т. 1: учебник / под ред. В. В. Новицкого, О. И. Уразовой. - 5-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 896 с. : ил. ДОП. общий. - ISBN 978-5-9704-5721-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970457214.html> 5. Патофизиология в 2 т. т 2: учебник / под ред. В. В. Новицкого, О. И. Уразовой. - 5-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - Т. 2. - 592 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-5722-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970457221.html> 6. Патофизиология / под ред. Г. В. Порядина. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 592 с. - ISBN 978-5-9704-2903-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970429037.html> 7. Губанова, Е. И.   Лекции по общей патофизиологии : учеб. пособие для студентов / Е. И. Губанова, И. А. Фастова ; ВолгГМУ Минздрава РФ. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2019. - 118, [2] с. : ил. – Текст : непосредственный. 8. Типовые патологические процессы : учебно-методическое пособие / сост.: Л. Н. Рогова, Е. И. Губанова, Т. В. Замечник [и др.] ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2020. - 188 с.– Текст : непосредственный. 9. Общая нозология : учебно-методическое пособие по патофизиологии, клинической патофизиологии для студентов медицинских вузов, обучающихся по специальности "Лечебное дело" / сост.: Рогова Л. Н. [и др.] ; под общ. ред. Л. Н. Роговой ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2019. - 100 с.– Текст : непосредственный. | 2024,2025 | Патофизиологии, клинической патофизиологии |
|  | Производственная практика (практика по профилю профессиональной деятельности) | 1. Этическая и правовая сторона проведения клинических исследований : сб. ст. и коммент. / Эммануэль И. Дж. [и др.] ; пер. с англ. под ред. В. В. Власова. - М. : Практическая медицина, 2013. - ХХХ, 493, [3] с. - Текст: непосредственный. 2. Биохимия : учебник / Л. В. Авдеева, Т. Л. Алейникова, Л. Е. Андрианова и др. , под ред. Е. С. Северина. - 5-е изд., испр. и доп. - Москва. : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 768 с. - ISBN 978-5-9704-5461-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970454619.html> 3. Кишкун, А. А. Клиническая лабораторная диагностика : учебное пособие / А. А. Кишкун. - 2-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 1000 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-6759-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970467596.html> 4. Балаховский И. С.Клиническая лабораторная аналитика. Т. 1 : Основы клинического лабораторного анализа : в 5 т. / Балаховский И. С., Говорун В. М., Лукичева Т. И. и др. ; под ред. В. В. Меньшикова . - М. : Агат-Мед , 2002 . - 856 с. : ил. . - Библиогр. в конце глав - Текст : непосредственный 5. Карманов Ф. И. Статистические методы обработки экспериментальных данных. Лабораторный практикум с использованием пакета MathCad : учебное пособие / Ф. И. Карманов, В. А. Острейковский. - Москва : Абрис, 2012. - 208 с. - ISBN 978-5-4372-0059-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785437200599.html> 6. Клиническая биохимия : учеб. пособие / В. Н.Бочков, А. Б. Добровольский, Н. Е. Кушлинский и др. ; под ред. В. А. Ткачука. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 264 с. - ISBN 978-5-9704-0733-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970407332.html> 7. Ершов, Ю. А. Основы молекулярной диагностики. Метаболомика : учебник / Ершов Ю. А. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 336 с. - ISBN 978-5-9704-3723-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437230.html> 8. Медицинские лабораторные технологии : руководство по клинической лабораторной диагностике : в 2 т. Т. 1 / [В. В. Алексеев и др. ] ; под ред. А. И. Карпищенко. - 3-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 472 с. - ISBN 978-5-9704-2274-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970422748.html> 9. Руководство по организации и практическим аспектам лабораторной медицины : учеб. пособие / Яковлев А. Т., Загороднева Е. А., Краюшкина Н. Г. и др. ; ВолгГМУ Минздрава РФ ; [под ред. А. Т. Яковлева]. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2018. - 256, [4] с. : табл. -  Текст : непосредственный 10. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика: учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. -  Текст : непосредственный 11. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика: учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. – Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179539> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 12. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика: учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. -  Текст : непосредственный 13. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. –  Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179540> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 14. Колдаев, В. М. Основные приемы статистики в медико-биологических исследованиях : учебное пособие / В. М. Колдаев, А. В. Кропотов. — Владивосток : ТГМУ, 2019. — 104 с. — ISBN 978-5-98301-181-6. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/309695>. — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Клинической и лабораторной диагностики |
|  | Производственная практика (преддипломная практика, в том числе научно-исследовательская работа) | 1. Этическая и правовая сторона проведения клинических исследований : сб. ст. и коммент. / Эммануэль И. Дж. [и др.] ; пер. с англ. под ред. В. В. Власова. - М. : Практическая медицина, 2013. - ХХХ, 493, [3] с. - Текст: непосредственный. 2. Принципы и методы биохимии и молекулярной биологии : [для студентов вузов, преподавателей и аспирантов мед.-биол. профиля] / ред. К. Уилсон, Дж. Уолкер ; пер. с англ. Т. П. Мосоловой, Е. Ю. Бозелек-Решетняк под ред. А. В. Левашова, В. И. Тишкова. - 4-е изд. - Москва : Лаборатория знаний, 2021. - 848 с. : ил., [4] с. цв. вкл. - (Методы в биологии). - Текст: непосредственный. 3. Другов Ю. С. Анализ загрязненной воды : практ. рук. / Другов Ю. С., Родин А. А. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, [2013]. - 678, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 4. Другов Ю. С. Газохроматографическая идентификация загрязнений воздуха, воды, почвы и биосред : практ. рук. / Другов Ю. С., Зенкевич И. Г., Родин А. А. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний : Физматлит, [2014]. - 752 с. : ил. - Текст: непосредственный. 5. Другов Ю. С. Анализ загрязненной почвы и опасных отходов : практ. рук. / Другов Ю. С., Родин А. А. - 2-е изд, перераб. и доп. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, [2014]. - 469, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. 6. Хожемпо, В. В. Азбука научно-исследовательской работы студента : учеб. пособие / В. В. Хожемпо, К. С. Тарасов, М. Е. Пухлянко. - изд. 2-е, испр. и доп. - Москва : Издательство РУДН, 2010. - 107 с. - ISBN 978-5-209-03527-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785209035275.html> 7. Сидоренко, Г. А. Научно-исследовательская практика : учебное пособие / Сидоренко Г. А. - Оренбург : ОГУ, 2017. - 98 с. - ISBN 978-5-7410-1667-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785741016671.html> 8. Алексеев, Ю. В. Научно-исследовательские работы (курсовые, дипломные, диссертации) : общая методология, методика подготовки и оформления : учебное пособие / Алексеев Ю. В., Казачинский В. П., Никитина Н. С. - Москва : Издательство АСВ, 2015. - 120 с. - ISBN 978-5-93093-400-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785930934007.html> 9. Кишкун, А. А. Клиническая лабораторная диагностика : учебное пособие / А. А. Кишкун. - 2-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 1000 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-6759-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970467596.html> 10. Карманов Ф. И. Статистические методы обработки экспериментальных данных. Лабораторный практикум с использованием пакета MathCad : учебное пособие / Ф. И. Карманов, В. А. Острейковский. - Москва : Абрис, 2012. - 208 с. - ISBN 978-5-4372-0059-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785437200599.html> 11. Клиническая лабораторная диагностика. В 2 т. Т. 1. : национальное руководство / под ред. В. В. Долгова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 928 с. (Национальные руководства). - ISBN 978-5-9704-2467-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970424674.html> 12. Долгов, В. В. Клиническая лабораторная диагностика. В 2 Т. Т. 2 : национальное руководство / под ред. В. В. Долгова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 808 с. (Национальные руководства). - ISBN 978-5-9704-2468-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970424681.html> 13. Ершов Ю. А. Основы молекулярной диагностики. Метаболомика : учебник / Ершов Ю. А. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 336 с. - ISBN 978-5-9704-3723-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437230.html> 14. Медицинские лабораторные технологии : руководство по клинической лабораторной диагностике : в 2 т. Т. 1 / [В. В. Алексеев и др. ] ; под ред. А. И. Карпищенко. - 3-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 472 с. - ISBN 978-5-9704-2274-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970422748.html> 15. Руководство по организации и практическим аспектам лабораторной медицины : учеб. пособие / Яковлев А. Т., Загороднева Е. А., Краюшкина Н. Г. и др. ; [под ред. А. Т. Яковлева]. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2018. - 256, [4] с. : табл. -  Текст : непосредственный 16. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараева В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. -  Текст : непосредственный. 17. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараева В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. –  Текст : электронный //  Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179539> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 18. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. -  Текст : непосредственный 19. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. –  Текст : электронный //  Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179540> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Фундаментальной медицины и биологии |
|  | Психология в профессиональной деятельности | 1. Бодров, В. А. Психология профессиональной пригодности : учебное пособие для вузов / В. А. Бодров. - 2-е изд. - Москва : ПЕР СЭ, 2017. - 511 с. - (Современное образование). - ISBN 978-5-9292-0166-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN5929201560.html> 2. Зеер, Э. Ф. Психология профессий : учебное пособие для студентов вузов / Зеер Э. Ф. - Москва : Академический Проект, 2020. - 336 с. (Gaudeamus) - ISBN 978-5-8291-2723-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829127237.html> 3. Психология : учебник / М. А. Лукацкий, М. Е. Остренкова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2017. - 704 с. - (Психологический компендиум врача) - ISBN 978-5-9704-4084-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970440841.html> 4. Лукаш, Ю. А. Внутрифирменные конфликты, или Трудовая конфликтология в бизнесе : учебное пособие для практического применения / Ю. А. Лукаш - Москва : Юстицинформ, 2014. - 158 с. - (Деловая библиотека). - ISBN 978-5-7205-1235-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785720512354.html> 5. Психологические проблемы профессионального выгорания служебной деятельности : учебно-методическое пособие / составитель С. С. Новикова. — Сочи : СГУ, 2018. — 48 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/147754> 6. Психология общения и переговоров : учебно-методическое пособие / составитель С. С. Новикова. — Сочи : СГУ, 2018. — 44 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/147755> 7. Коноплева, Н. А. Психология делового общения : учеб. пособие / Н. А. Коноплева. - 2-е изд., стер. - Москва : ФЛИНТА, 2013. - 408 с. - ISBN 978-5-9765-0118-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785976501188.html> 8. Кашапов, М. М. Психология творческого мышления профессионала : монография / М. М. Кашапов. - Москва : ПЕР СЭ, 2017. - 688 с. - ISBN 978-5-9292-0177-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN5929201617.html> 9. Ермолаева, Е. П. Психология социальной реализации профессионала / Ермолаева Е. П. - Москва : Институт психологии РАН, 2008. - 347 с. - ISBN 978-5-9270-0146-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785927001460.html> 10. Прохорова, И. Ф. Психология делового общения / Прохорова И. Ф. - Архангельск : ИД САФУ, 2014. - 103 с. - ISBN 978-5-261-00833-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785261008330.html> 11. Бороздина, Г. В. Психология и этика деловых отношений : учеб. пособие / Г. В. Бороздина. - Минск : РИПО, 2015. - 228 с. - ISBN 978-985-503-500-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9789855035009.html> 12. Вайнштейн, Л. А. Психология безопасности труда : учебное пособие / Л. А. Вайнштейн, К. Д. Яшин. - Минск : Вышэйшая школа, 2019. - 333 с. - ISBN 978-985-06-3070-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9789850630704.html> . - Режим доступа : по подписке. 13. Культура делового общения в профессиональной деятельности : учебное пособие / сост.: Л. В. Табак, Н. А. Суворова. — Сочи : СГУ, 2020. — 98 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/172180> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Общей и клинической психологии |
|  | Психология здоровья | 1. Секач, М. Ф. Психология здоровья : учебное пособие для высшей школы / Секач М. Ф. - Москва : Академический Проект, 2020. - 192 с. - (Gaudeamus). - ISBN 978-5-8291-2835-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829128357.html> 2. Фролова, Ю. Г. Психология здоровья : пособие / Ю. Г. Фролова. - Минск : Выш. шк., 2014. - 255 с. - ISBN 978-985-06-2352-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9789850623522.html> 3. Васильева, О. С. Психология и культура здоровья. Базовые понятия, концепции и подходы : учебное пособие / Васильева О. С. - Ростов н/Д : Изд-во ЮФУ, 2011. - 176 с. - ISBN 978-5-9275-0849-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785927508495.html> 4. Китаев-Смык, Л. А. Психология стресса. Психологическая антропология стресса / Китаев-Смык Л. А. - Москва : Академический Проект, 2020. - 943 с. - (Технологии психологии). - ISBN 978-5-8291-2733-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829127336.html> 5. Школа здоровья. Табачная зависимость : руководство для врачей / под ред. М. А. Винниковой. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 64 с. - ISBN 978-5-9704-2669-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970426692.html> 6. Школа здоровья. Алкогольная зависимость : руководство / под ред. М. А. Винниковой. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 272 с. - (Школа здоровья) - ISBN 978-5-9704-1876-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970418765.html> 7. Психологическое здоровье личности и духовно-нравственные проблемы современного российского общества / под ред. А. Л. Журавлев, М. И. Воловикова, Т. В. Галкина. - Москва : Институт психологии РАН, 2014. - 318 с. - ISBN 978-5-9270-0294-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785927002948.html> 8. Клочкова, Е. В. Философия здоровья : от лечения к профилактике и здоровому образу жизни / Клочкова Е. В. - Москва : Теревинф, 2015. - 273 с. - ISBN 978-5-4212-0224-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785421202240.html> 9. Сыренский, В. И. Психофизиология здоровья : Книга для педагогов, психологов и родителей / Сыренский В. И., Родина Е. А. - Санкт-петербург : КАРО, 2008. - 192 с. - ISBN 978-5-9925-0151-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785992501513.html> 10. Зименкова, Ф. Н. Питание и здоровье : учебное пособие для студентов по спецкурсу "Питание и здоровье" / Зименкова Ф. Н. - Москва : Прометей, 2016. - 168 с. - ISBN 978-5-9907123-8-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785990712386.html> 11. Разумникова, О. М. Психология здоровья : учебное пособие / О. М. Разумникова. — Новосибирск : НГТУ, 2017. — 92 с. — ISBN 978-5-7782-3446-8. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/118370> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 12. Психология здоровья : учебное пособие / Е. А. Денисова, С. А. Кузьмичев, Т. В. Чапала, И. В. Малышева. — Тольятти : ТГУ, 2017. — 107 с. — ISBN 978-5-8259-1198-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/139724> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 13. Психология здоровья. Социально-психологические, клинические, нейропсихологические проблемы и психологическая помощь / И. С. Алферова, Т. В. Валиева, Т. С. Вершинина [и др.]. — 2-е изд., стер. — Санкт-Петербург : Лань, 2022. — 112 с. — ISBN 978-5-507-44708-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/238643> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Общей и клинической психологии |
|  | Современные проблемы биологии | 1. Присный, А. В. Общая биология. Дуалистическая и материалистическая концепции жизни на Земле / Присный А. В. - Москва : КолосС, 2013. - 351 с. - ISBN 978-5-9532-0669-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785953206693.html> 2. Клеточный уровень организации живой материи : учебное пособие / А. В. Стрыгин, М. В. Букатин, Н. А. Колобродова [и др.]. — Волгоград : ВолгГМУ, 2024. — 60 с. — ISBN 978-5-9652-1011-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/450179> . — Режим доступа: для авториз. пользователей 3. Клетка – элементарная биологическая система : учебное пособие / А. В. Стрыгин, М. В. Букатин, Н. А. Колобродова [и др.]. — Волгоград : ВолгГМУ, 2024. — 92 с. — ISBN 978-5-9652-1012-1. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/450182> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 4. Сыч В. Ф. Общая биология : учеб. для высш. шк. / В. Ф. Сыч ; Ульян. гос. ун-т. - М. : Академ. Проект ; Культура, 2007. - 331 с. : ил. - (Gaudeamus). - Текст: непосредственный. 5. Лысов, П. К. Биология с основами экологии : учебник / П. К. Лысов, А. П. Акифьев, Н. А. Добротина. - 2-е изд., стер. - М. : Высш. шк., 2010. - 656 с. : ил. - (Биология). - ISBN 978-5-06-006187-1 : 1015-00. - Текст: непосредственный. 6. Льюин Б. Гены : [для студентов, аспирантов, преподавателей, науч. сотрудников] / Б. Льюин ; под ред. Д. В. Ребрикова. - Пер. 9-го англ. изд. ; пер. : И. А. Кофиади, Н. Ю. Усман, М. А. Турчаниновой, А. М. Савиловой. - М. : БИНОМ. Лаб. знаний, 2012. - 896 с. : цв. ил. - (Лучший зарубежный учебник). - Предм. указ. : с. 882-886. - ISBN 978-5-94774-793-5 - Текст: непосредственный. 7. Пехов, А. П. Биология : медицинская биология, генетика и паразитология : учебник для вузов / А. П. Пехов. - 3-е изд., стереотип. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 656 с. - ISBN 978-5-9704-3072-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970430729.html> 8. Биология : в 2 кн. : учебник. Кн. 1 : Жизнь. Гены. Клетка. Онтогенез. Человек / В. Н. Ярыгин [и др.] ; под ред. В. Н. Ярыгина. - 10-е изд., стер. - М. : Высш. шк., 2010. - 432 с. : ил. - Библиогр.: с. 419. - Предм. указ.: с. 420-427. - Авт. указаны на обороте тит. л. - Назв. кн.1 указано на обл. - ISBN 978-5-06-006222-9 (кн. 1). - Текст: непосредственный. 9. Биология : в 2 кн. : учебник. Кн. 2 : Эволюция. Экосистема. Биосфера. Человечество / В. Н. Ярыгин [и др.] ; под ред. В. Н. Ярыгина. - 10-е изд., стер. - М. : Высш. шк., 2010. - 333, [1] с. : ил. - Библиогр.: с. 319. - Текст: непосредственный. 10. Попов В. В.   Геномика с молекулярно-генетическими основами / В. В. Попов. - Изд. стер. - М. : [ЛИБРОКОМ, 2014]. - 298, [6] с. : ил. - Библиогр. : с. 292-298. - ISBN 978-5-397-04193-5. - Текст: непосредственный. 11. Биология. Т. 1. : учебник : в 2 т. / под ред. В. Н. Ярыгина. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 736 с. - ISBN 978-5-9704-7494-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970474945.html> 12. Биология. Т. 2. : учебник : в 2 т. / под ред. В. Н. Ярыгина. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 560 с. - ISBN 978-5-9704-7495-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970474952.html> 13. Этическая и правовая сторона проведения клинических исследований : сб. ст. и коммент. / Эммануэль И. Дж. [и др.] ; пер. с англ. под ред. В. В. Власова. - М. : Практическая медицина, 2013. - ХХХ, 493, [3] с. - Текст: непосредственный. 14. Клеточная и тканевая адаптация к стрессу : учебно-методическое пособие / М. В. Букатин, О. Ю. Кузнецова, Н. А. Колобродова [и др.]. — Волгоград : ВолгГМУ, 2022. — 72 с. — ISBN 978-5-9652-0819-7. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/338249> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 15. Клеточная инженерия : учебное пособие / А. В. Стрыгин [и др.] ; рец.: Загребин В. Л., Смирнов А. В. ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2021. - 96 с. - Библиогр.: с. 59. - ISBN 978-5-9652-0675-9. - Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/225695> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 16. Терехова, Н. А. Актуальные проблемы биологии и экологии растений : учебно-методическое пособие / Н. А. Терехова, А. Н. Ершова. — Воронеж : ВГПУ, 2023. — 92 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/340241> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 17. Казакова, М. В. Современные проблемы биологии : учебное пособие / М. В. Казакова. — Рязань : РГУ им. С.А.Есенина, 2019. — 156 с. — ISBN 978-5-906987-84-6. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/164448> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Фундаментальной медицины и биологии |
|  | Современные проблемы экологии | 1. Мельников, А. А. Проблемы окружающей среды и стратегия ее сохранения : учебное пособие для вузов / Мельников А. А. - Москва : Академический Проект, 2020. - 720 с. (Фундаментальный учебник) - ISBN 978-5-8291-3006-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829130060.html> 2. Маврищев, В. В. Экология : учебник / В. В. Маврищев. - Минск : Вышэйшая школа, 2020. - 524 с. - ISBN 978-985-06-3283-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9789850632838.html> 3. Трифонова, Т. А. Экология человека : учеб. пособие / Т. А. Трифонова, Н. В. Мищенко. - Москва : Академический Проект, 2020. - 154 с. (Gaudeamus). - ISBN 978-5-8291-2997-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829129972.html> 4. Трифонова, Т. А. Прикладная экология : учебное пособие для вузов / Т. А. Трифонова, Н. В. Селиванова, Н. В. Мищенко. - Москва : Академический Проект, 2020. - 384 с. (Gaudeamus). - ISBN 978-5-8291-2998-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829129989.html> 5. Мельников, А. А. Проблемы окружающей среды и стратегия ее сохранения : учебное пособие для вузов / Мельников А. А. - Москва : Академический Проект, 2020. - 720 с. (Фундаментальный учебник). - ISBN 978-5-8291-3006-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829130060.html> 6. Уваров, Г. И. Экологические функции почв : учебное пособие / Г. И. Уваров. — 3-е изд., стер. — Санкт-Петербург : Лань, 2022. — 296 с. — ISBN 978-5-8114-2417-7. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/212765> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 7. Курбатов, В. А. Краткий конспект лекций по экологии, с учетом глобальных экологических проблем современности : учебно-методическое пособие / В. А. Курбатов. — Москва : МТУСИ, 2022. — 32 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/237314> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 8. Потепление климата Земли : проблемы, последствия и влияние на экологическую безопасность : монография / авторский коллектив; под ред. В. Г. Ларионова. - Москва : Дашков и К, 2022. - 260 с. - ISBN 978-5-394-05064-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785394050640.html> . - Режим доступа : по подписке. 9. Петров, К. М. Общая экология : взаимодействие общества и природы   : учебное пособие для вузов / К. М. Петров. - 5-е изд. , стереотип. - Санкт-Петербург : ХИМИЗДАТ, 2024. - 352 с. - ISBN 978-5-9388-457-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN978593884575.html> . - Режим доступа : по подписке. 10. Стадницкий, Г. В. Экология   : учебник для вузов / Г. В. Стадницкий. - 13-е изд. , стереотип. - Санкт-Петербург : ХИМИЗДАТ, 2024. - 288 с. - ISBN 978-5-93808-480-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785938084803.html> . - Режим доступа : по подписке. | 2024,2025 | Общей гигиены и экологии |
|  | Спецглавы физических наук | 1. Жорина, Л. В. Основы взаимодействия физических полей с биообъектами. Использование излучений в биологии и медицине : учебник / Л. В. Жорина, Г. Н. Змиевской ; под ред. С. И. Щукина - Москва : Издательство МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2014. - 374 с. - (Биомедицинская инженерия в техническом университете). - ISBN 5-7038-3937-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN5703839379.html> 2. Ремизов, А. Н. Медицинская и биологическая физика : учебник / А. Н. Ремизов. - 4-е изд., испр. и перераб. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2018. - 656 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-4623-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970446232.html> 3. Ремизов А. Н.   Медицинская и биологическая физика : учебник / А. Н. Ремизов. - 4-е изд., испр. и перераб. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 648 с. : ил. - Предм. указ. : с. 643-647. - Текст: непосредственный. 4. Кудряшов, Ю. Б. Радиационная биофизика. Сверхнизкочастотные излучения / Кудряшов Ю. Б. , Рубин А. Б. - Москва : ФИЗМАТЛИТ, 2014. - 216 с. - ISBN 978-5-9221-1565-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785922115650.html> 5. Лебедев, А. Т. Основы масс-спектрометрии белков и пептидов / Лебедев А. Т., Артеменко К. А., Самгина Т. Ю. - Москва : Техносфера, 2012. - 176 с. - ISBN 978-5-94836-334-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785948363349.html> 6. Бинги, В. Н. Принципы электромагнитной биофизики / Бинги В. Н. - Москва : ФИЗМАТЛИТ, 2011. - 592 с. - ISBN 978-5-9221-1333-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785922113335.html> 7. Антонов, В. Ф. Физика и биофизика : учебник / В. Ф. Антонов, Е. К. Козлова, А. М. Черныш. - 2-е изд. , испр. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2015. - 472 с. - ISBN 978-5-9704-3526-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970435267.html> 8. Ремизов, А. Н. Медицинская и биологическая физика : учебник / А. Н. Ремизов. - 4-е изд. , испр. и перераб. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 656 с. - ISBN 978-5-9704-7498-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970474983.html> . - Режим доступа : по подписке. 9. Огнева, И. В. Математическое моделирование в клеточной биофизике : учебное пособие. / Огнева И. В. - Москва : Издательство Московского государственного университета, 2014. - 46 с. - ISBN 978-5-19-010931-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785190109313.html> . - Режим доступа : по подписке. 10. Федорова, В. Н. Медицинская и биологическая физика. Курс лекций с задачами : учебное пособие / Федорова В. Н. , Фаустов Е. В. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2010. - 592 с. - ISBN 978-5-9704-1423-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970414231.html> 11. Кудряшов Ю. Б.   Радиационная биофизика: радиочастотные и микроволновые электромагнитные излучения : учебник для вузов по спец. 010705 - Физика атомного ядра и частиц, 010707 - Мед. физика, 010708 - Биохим. физика и 020207 - Биофизика / Ю. Б. Кудряшов, Ю. Ф. Перов, А. Б. Рубин. - М. : ФИЗМАТЛИТ, 2008. - 181, [3] с. : ил. - Текст: непосредственный. 12. Финкельштейн А. В.   Физика белка: курс лекций с цветными стереоскопическими иллюстрациями и задачами : учеб. пособие по биол. спец. / А. В. Финкельштейн, О. Б. Птицын. - 4-е изд., испр. и доп. - М. : КДУ, 2012. - 491, [1] с. : ил. + [16] л. цв. ил. - Текст: непосредственный. | 2024,2025 | Физики, математики и информатики |
|  | Спецглавы химических наук | 1. Щербакова, Ю. В. Химия биологически активных веществ : учебное пособие / Ю. В. Щербакова, А. Н. Акулов. - Казань : Издательство КНИТУ, 2018. - 84 с. - ISBN 978-5-7882-2362-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785788223629.html> 2. Оганесян Э. Т.   Органическая химия : учебник для студентов учреждений высш. проф. образов. по спец. "Фармация" / Э. Т. Оганесян. - М. : Академия, 2011. - 426 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Медицина). - Библиогр. : с. 420. - 462-00. - Текст: непосредственный. 3. Тюкавкина, Н. А. Биоорганическая химия : учебник / Тюкавкина Н. А., Бауков Ю. И., Зурабян С. Э. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 416 с. - ISBN 978-5-9704-5415-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970454152.html> 4. Карпенко, Л. Ю. Органическая и биологическая химия. Том 2. Биологическая химия : учебник для вузов / Л. Ю. Карпенко, С. В. Васильева. — 2-е изд., испр. и доп. — Санкт-Петербург : Лань, 2023. — 248 с. — ISBN 978-5-507-48373-0. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/380618> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 5. Спецглавы физических и химических наук / Л. Ю. Карпенко, А. А. Бахта, К. П. Кинаревская, П. А. Полистовская. — Санкт-Петербург : СПбГАВМ, 2019. — 67 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/121320> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Химии |
|  | Технические и практические основы цитологической диагностики | 1. Шабалова, И. П. Теория и практика лабораторных цитологических исследований : учебник / И. П. Шабалова, Н. Ю. Полонская, К. Т. Касоян. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2024. - 176 с. - ISBN 978-5-9704-8777-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970487778.html> . - Режим доступа : по подписке. 2. Введение в цитологическую диагностику : учеб.-метод. пособие / Е. А. Загороднева [и др.] ; ВолгГМУ Минздрава РФ ; под ред. А. Т. Яковлева. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2016. - 220, [4] с. : ил. - Текст: непосредственный. 3. Шабалова, И. П. Основы клинической цитологической диагностики : учебное пособие / Шабалова И. П. , Полонская Н. Ю. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2010. - 144 с. - ISBN 978-5-9704-1559-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970415597.html> 4. Кишкун, А. А. Руководство по лабораторным методам диагностики / А. А. Кишкун. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 760 с. - ISBN 978-5-9704-3102-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970431023.html> 5. Базарный, В. В. Цитологическая диагностика болезней крови : монография / В. В. Базарный, А. Ф. Томилов. — 2-е изд., перераб. и доп. — Екатеринбург : Уральский ГМУ, 2022. — 112 с. — ISBN 978-5-00168-015-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/317306> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 6. Забелина, Н. Р. Цитологические методы исследования в клинической лабораторной диагностике : учебно-методическое пособие / Н. Р. Забелина, В. А. Сабыныч, Е. В. Просекова. — Владивосток : ТГМУ, 2018. — 128 с. — ISBN 978-5-98301-136-6. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/309833> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 7. Гистология, эмбриология, цитология : учебник для вузов / под ред. Э.Г. Улумбекова, Ю.А. Челышева. – 4 изд., перераб. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 944 с. – Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437827.html 8. Афанасьев, Ю. И. Гистология, эмбриология, цитология : учебник / Афанасьев Ю. И., Алешин Б. В., Барсуков Н. П. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, . - 832 с. - ISBN 978-5-9704-6158-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970461587.html> 9. Гистология, эмбриология, цитология : учебник для студентов высш. проф. образования / Ю. И. Афанасьев [и др.] ; под ред. Ю. И. Афанасьева, Н. А. Юриной ; Минобрнауки РФ. - 6-е изд., перераб. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 798, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 10. Бойчук, Н. В. Гистология, эмбриология, цитология : учебник / Н. В. Бойчук, Р. Р. Исламов, Э. Г. Улумбеков и др. , под ред. Э. Г. Улумбекова, Ю. А. Челышева. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 944 с. - ISBN 978-5-9704-3782-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437827.html> 11. Клиническая цитология : учеб.-метод. пособие / Е. А. Загороднева [и др.] ; ВолгГМУ Минздрава РФ. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2016. - 183, [5] с. : ил. - Текст: непосредственный. | 2024,2025 | Клинической и лабораторной диагностики |
|  | Учебная практика (ознакомительная практика) | 1. Пехов, А. П. Биология : медицинская биология, генетика и паразитология : учебник для вузов / А. П. Пехов. - 3-е изд., стереотип. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 656 с. - ISBN 978-5-9704-3072-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970430729.html> 2. Этическая и правовая сторона проведения клинических исследований : сб. ст. и коммент. / Эммануэль И. Дж. [и др.] ; пер. с англ. под ред. В. В. Власова. - М. : Практическая медицина, 2013. - ХХХ, 493, [3] с. - Текст: непосредственный. 3. Мельников, А. А. Проблемы окружающей среды и стратегия ее сохранения : учебное пособие для вузов / Мельников А. А. - Москва : Академический Проект, 2020. - 720 с. - (Фундаментальный учебник) - ISBN 978-5-8291-3006-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829130060.html> 4. Челноков, А. А. Общая и прикладная экология : учеб. пособие / А. А. Челноков, К. Ф. Саевич, Л. Ф. Ющенко. - Минск : Выш. шк., 2014. - 654 с. - ISBN 978-985-06-2400-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9789850624000.html> 5. Ручин, А. Б. Урбоэкология для биологов / Ручин А. Б. , Мещеряков В. В. , Спиридонов С. Н. - Москва : КолосС, 2013. - 195 с. (Учебники и учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений) - ISBN 978-5-9532-0686-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785953206860.html> 6. Биохимия : учебник / Л. В. Авдеева, Т. Л. Алейникова, Л. Е. Андрианова и др. , под ред. Е. С. Северина. - 5-е изд. , испр. и доп. - Москва. : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 768 с. - ISBN 978-5-9704-5461-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970454619.html> | 2024,2025 | Фундаментальной медицины и биологии |
|  | Учебная практика (практика по направлению профессиональной деятельности) | 1. Этическая и правовая сторона проведения клинических исследований : сб. ст. и коммент. / Эммануэль И. Дж. [и др.] ; пер. с англ. под ред. В. В. Власова. - М. : Практическая медицина, 2013. - ХХХ, 493, [3] с. - Текст: непосредственный. 2. Биохимия : учебник / Л. В. Авдеева, Т. Л. Алейникова, Л. Е. Андрианова и др. , под ред. Е. С. Северина. - 5-е изд. , испр. и доп. - Москва. : ГЭОТАР-Медиа, 2020. - 768 с. - ISBN 978-5-9704-5461-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970454619.html> 3. Кишкун А. А. Руководство по лабораторным методам диагностики / А. А. Кишкун. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2014. - 760 с. - ISBN 978-5-9704-3102-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970431023.html> 4. Кишкун, А. А. Клиническая лабораторная диагностика : учебное пособие / А. А. Кишкун. - 2-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 1000 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-6759-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970467596.html> 5. Балаховский И. С.Клиническая лабораторная аналитика. Т. 1 : Основы клинического лабораторного анализа : в 5 т. / Балаховский И. С., Говорун В. М., Лукичева Т. И. и др. ; под ред. В. В. Меньшикова . - М. : Агат-Мед , 2002 . - 856 с. : ил. . - Библиогр. в конце глав. -  Текст : непосредственный 6. Карманов Ф. И. Статистические методы обработки экспериментальных данных. Лабораторный практикум с использованием пакета MathCad : учебное пособие / Ф. И. Карманов, В. А. Острейковский. - Москва : Абрис, 2012. - 208 с. - ISBN 978-5-4372-0059-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL :<https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785437200599.html> 7. Клиническая биохимия : учеб. пособие / В. Н.Бочков, А. Б. Добровольский, Н. Е. Кушлинский и др ; под ред. В. А. Ткачука. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 264 с. - ISBN 978-5-9704-0733-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970407332.html> 8. Медицинские лабораторные технологии : руководство по клинической лабораторной диагностике : в 2 т. Т. 1 / [В. В. Алексеев и др. ] ; под ред. А. И. Карпищенко. - 3-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 472 с. - ISBN 978-5-9704-2274-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970422748.html> 9. Руководство по организации и практическим аспектам лабораторной медицины : учеб. пособие / Яковлев А. Т., Загороднева Е. А., Краюшкина Н. Г. и др ; под ред. А. Т. Яковлева. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2018. - 256, [4] с. : табл. -  Текст : непосредственный 10. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика: учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. -  Текст : непосредственный 11. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика: учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. –  Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179539> . — Режим доступа: для авториз. пользователей 12. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика: учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; рец.: Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. -  Текст : непосредственный 13. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. –  Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179540> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 14. Колдаев, В. М. Основные приемы статистики в медико-биологических исследованиях : учебное пособие / В. М. Колдаев, А. В. Кропотов. — Владивосток : ТГМУ, 2019. — 104 с. — ISBN 978-5-98301-181-6. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/309695>. — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Клинической и лабораторной диагностики |
|  | Физиология жидких сред организма | 1. Добротворская, С. Г. Анатомия и физиология основных систем и органов человека : учебное пособие / Добротворская С. Г. - Казань : Издательство КНИТУ, 2016. - 96 с. - ISBN 978-5-7882-2100-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785788221007.html> 2. Нормальная физиология : учебник / под ред. Л. З. Теля, Н. А. Агаджаняна. - Москва : Литтерра, 2015. - 768 с. - ISBN 978-5-4235-0167-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785423501679.html> 3. Смольянникова, Н. В. Анатомия и физиология человека : учебник / Н. В. Смольянникова, Е. Ф. Фалина, В. А. Сагун. - 4-е изд., перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 592 с. - ISBN 978-5-9704-6228-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970462287.html> 4. Нормальная физиология : учебник / под ред. Б. И. Ткаченко. - 3-е изд., испр. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 688 с. - ISBN 978-5-9704-3664-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970436646.html> 5. Чиркова, Е. Н. Физиология человека и животных : учебное пособие / Чиркова Е. Н. - Оренбург : ОГУ, 2017. - 116 с. - ISBN 978-5-7410-1743-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785741017432.html> 6. Нормальная физиология : учебник / под ред. К. В. Судакова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2015. - 880 с. - ISBN 978-5-9704-3528-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970435281.html> 7. Агаджанян Н. А.   Нормальная физиология : учебник для вузов по направлению 020200 "Биология", спец. 020205 "Физиология" и смежным направлениям и спец. / Н. А. Агаджанян, В. М. Смирнов. - Изд. 3-е, испр., и доп. - М. : МИА, 2012. - 571, [5] с. : ил. - Текст: непосредственный. 8. Нормальная физиология : учебник / под ред. В. П. Дегтярёва. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/KP-2016-01.html> 9. Осипов, А. П. Физиология кровообращения и лимфообращения : учебное пособие / А. П. Осипов, Д. Ф. Ибишов, С. Л. Расторгуева. — Пермь : ПГАТУ, 2022. — 155 с. — ISBN 978-5-94279-573-3. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/296957> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 10. Брин, В. Б. Физиология человека в схемах и таблицах : учебное пособие для вузов / В. Б. Брин. — 10-е изд., стер. — Санкт-Петербург : Лань, 2025. — 608 с. — ISBN 978-5-507-50678-1. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/456821> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 11. Физиология крови и кровообращения : учебное пособие / С. Ю. Завалишина, Т. А. Белова, И. Н. Медведев, Н. В. Кутафина. — Санкт-Петербург : Лань, 2022. — 176 с. — ISBN 978-5-8114-1824-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/211901> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Нормальной физиологии |
|  | Физиология кровообращения | 1. Копылова, С. В. Физиология кровообращения : учебно-методическое пособие / С. В. Копылова. — Нижний Новгород : ННГУ им. Н. И. Лобачевского, 2022. — 56 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/344855> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 2. Осипов, А. П. Физиология кровообращения и лимфообращения : учебное пособие / А. П. Осипов, Д. Ф. Ибишов, С. Л. Расторгуева. — Пермь : ПГАТУ, 2022. — 155 с. — ISBN 978-5-94279-573-3. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/296957> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 3. Физиология крови и кровообращения : учебное пособие / С. Ю. Завалишина, Т. А. Белова, И. Н. Медведев, Н. В. Кутафина. — Санкт-Петербург : Лань, 2022. — 176 с. — ISBN 978-5-8114-1824-4. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/211901> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 4. Добротворская, С. Г. Анатомия и физиология основных систем и органов человека : учебное пособие / Добротворская С. Г. - Казань : Издательство КНИТУ, 2016. - 96 с. - ISBN 978-5-7882-2100-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785788221007.html> 5. Нормальная физиология : учебник / под ред. Л. З. Теля, Н. А. Агаджаняна. - Москва : Литтерра, 2015. - 768 с. - ISBN 978-5-4235-0167-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785423501679.html> 6. Смольянникова, Н. В. Анатомия и физиология человека : учебник / Н. В. Смольянникова, Е. Ф. Фалина, В. А. Сагун. - 4-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 592 с. - ISBN 978-5-9704-6228-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970462287.html> 7. Нормальная физиология : учебник / под ред. Б. И. Ткаченко. - 3-е изд. , испр. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 688 с. - ISBN 978-5-9704-3664-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970436646.html> 8. Чиркова, Е. Н. Физиология человека и животных : учебное пособие / Чиркова Е. Н. - Оренбург : ОГУ, 2017. - 116 с. - ISBN 978-5-7410-1743-2. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785741017432.html> 9. Нормальная физиология : учебник / под ред. К. В. Судакова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2015. - 880 с. - ISBN 978-5-9704-3528-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970435281.html> 10. Агаджанян Н. А.Нормальная физиология : учебник для вузов по направлению 020200 "Биология", спец. 020205 "Физиология" и смежным направлениям и спец. / Н. А. Агаджанян, В. М. Смирнов. - Изд. 3-е, испр., и доп. - М. : МИА, 2012. - 571, [5] с. : ил. - Текст: непосредственный. 11. Нормальная физиология : учебник / под ред. В. П. Дегтярёва - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/KP-2016-01.html> 12. Гематология / под ред. Рукавицына О. А. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2019. - 784 с. (Национальные руководства) - ISBN 978-5-9704-5270-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970452707.html> 13. Брин, В. Б. Физиология человека в схемах и таблицах : учебное пособие для вузов / В. Б. Брин. — 10-е изд., стер. — Санкт-Петербург : Лань, 2025. — 608 с. — ISBN 978-5-507-50678-1. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/456821> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 14. Копылова, С. В. Физиология кровообращения : учебно-методическое пособие / С. В. Копылова. — Нижний Новгород : ННГУ им. Н. И. Лобачевского, 2022. — 56 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/344855> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Нормальной физиологии |
|  | Философские проблемы естествознания | 1. Философия естественных наук : учебное пособие для вузов / Лебедев С. А., Борзенков В. Г., Гирусов и др., под ред. С. А. Лебедева. - Москва : Академический Проект, 2020. - 560 с. (Gaudeemus) - ISBN 978-5-8291-3043-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829130435.html> 2. Степин, В. С. История и философия медицины. Научные революции в медицине XVII - XXI вв / Степин В. С., Сточик А. М., Затравкин С. Н. - Москва : Академический Проект, 2020. - 375 с. (Университетский учебник) - ISBN 978-5-8291-3034-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829130343.html> 3. Седова Н. Н.   Философия : учебник для студентов медвузов / Н. Н. Седова ; ГБОУ ВПО ВолгГМУ Минздрава РФ. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2016. - 173, [3] с. : ил. - Текст: непосредственный. 4. Моисеев, В. И. Философия науки. Философские проблемы биологии и медицины : учеб. пос. / Моисеев В. И. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2015. - 592 с. - ISBN 978-5-9704-3359-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970433591.html> 5. Марков Б. В.   Философия : учебник для бакалавров и специалистов по направлению подготовки 032200 "Прикладная этика" / Б. В. Марков. - СПб. : Питер, 2012. - 427, [5] с. - (Учебник для вузов. Стандарт третьего поколения). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-4237-0139-0 : 309-00. - Текст: непосредственный. 6. Брызгалина, Е. В. Концепции современного естествознания : учебник / Е. В. Брызгалина. - Москва : Проспект, 2015. - 496 с. - ISBN 978-5-392-16895-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785392168958.html> 7. Хрусталев, Ю. М. Философия науки и медицины / Хрусталёв, Ю. М. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 784 с. - ISBN 978-5-9704-0554-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970405543.html> 8. Хрусталёв, Ю. М. Философия : учеб. / Хрусталёв Ю. М. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2015. - 464 с. - ISBN 978-5-9704-3184-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970431849.html> 9. Губин, В. Д. Философия / под ред. В. Д. Губина, Т. Ю. Сидориной - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2017. - 848 с. - ISBN 978-5-9704-4146-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970441466.html> 10. Философия естественных наук : учебное пособие для вузов / Лебедев С. А., Борзенков В. Г., Гирусов Э. В. [и др.] ; под общ. ред. С. А. Лебедева. - Москва : Академический Проект, 2020. - 560 с. (Gaudeemus) - ISBN 978-5-8291-3043-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785829130435.html> . - Режим доступа : по подписке. | 2024,2025 | Философии, биоэтики и права |
|  | Цифровые технологии в биологии | 1. Леск, А.   Введение в биоинформатику : [учеб. пособие] / А. Леск ; пер. с англ. под ред. А. А. Миронова, В. К. Швядоса. - 2-е изд. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, 2015. - 318, [2] с. : ил., [4] с. цв. вкл. - Текст: непосредственный. 2. Общая информатика. Практический курс : учеб. пособие к практ. занятиям / А. Н. Голубев [и др.] ; ВолгГМУ Минздрава РФ. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2016. - 111, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. 3. Кобринский Б. А.   Медицинская информатика : учебник / Б. А. Кобринский, Т. В. Зарубина. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2012. - 189, [3] с. : ил. - (Высшее профессиональное образование. Медицина) . - Текст: непосредственный. 4. Информатика : базовый курс : учеб. пособие / под ред. С. В. Симоновича. - 3-е изд. - СПб. : Питер, 2011. - 637, [3] с. : ил. - (Учебник для вузов) (Стандарт третьего поколения). - На обл.: для бакалавров и специалистов. - Текст: непосредственный. 5. Павлов, А. Н.   Биоинформатика : [учебник] / А. Н. Павлов, Ю. М. Ермолаев ; под общ. ред. Павлова А. Н. - М. : Гринлайт+, 2010. - 254, [2] с. : ил. - (Биоинформатика и электромагнитные поля). – Текст : непосредственный. 6. Молекулярное моделирование: теория и практика / Хёльтье Х.-Д., Зиппль В., Роньян Д., Фолькерс Г. ; пер. с англ. А. А. Олиференко, Д. И. Осолодкина, С. А. Писарева, В. И. Чупахина ; под ред. В. А. Павлюлина, Е. В. Радченко. – М. : БИНОМ. Лаб. знаний, 2010. – 318 с. : ил. – (Медицинская химия). – Текст : непосредственный. 7. Игнасимуту С. Основы биоинформатики / Игнасимуту С. ; пер. с англ. А. А. Чумичкина. – Москва : Регулярная и хаотическая динамика ; Ижевск : Институт компьютерных исследований, 2007. – 316 с. : ил. – (Биоинформатика и молекулярная биология). – Библиогр. : с. 283-286. – ISBN 978-5-93972-620-7. – Текст : непосредственный. 8. Зырянов, А. П. Цифровые технологии в растениеводстве : учебное пособие / А. П. Зырянов, М. В. Пятаев. — Челябинск : ЮУрГАУ, 2022. — 112 с. — ISBN 978-5-88156-916-7. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/363842> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 9. Биомедицинская информатика. Компьютерные приложения в здравоохранении и биомедицине : руководство / под ред. Э. Х. Шортлиффа, Дж. Дж. Чимино; отв. ред. М. Ф. Чанг; пер. с англ. под ред. Г.Э. Улумбековой, А.Н. Наркевича, Р.С. Козлова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2024. - 744 с. - ISBN 978-5-9704-8204-9, DOI: 10.33029/9704-8204-9-BIN-2024-1-744. - Электронная версия доступна на сайте ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970482049.html> . - Режим доступа: по подписке. - Текст: электронный | 2024,2025 | Фармакологии и биоинформатики |
|  | Экономика и менеджмент высоких технологий | 1. Кожухар В. М.Инновационный менеджмент : учеб. пособие / Кожухар В. М. - М. : Дашков и Ко, 2016. - 290, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 2. Экономика здравоохранения / под ред. М. Г. Колосницыной, И. М. Шеймана, С. В. Шишкина - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2018. - 464 с. - ISBN 978-5-9704-4228-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970442289.html> 3. Ефимова, Е. Г. Экономика. Для студентов неэкономических специальностей : учебник / Ефимова Е. Г. - 5-е изд. , стер. - Москва : ФЛИНТА, 2018. - 392 с. - ISBN 978-5-89349-592-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785893495928.html> 4. Хальфин, Р. А. Высокотехнологичная медицинская помощь : проблемы организации и учета / Хальфин Р. А. , Кузнецов П. П. - Москва : Менеджер здравоохранения, 2008. - 192 с. - ISBN 978-5-903834-01-3. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785903834013.html> 5. Экономика : учебник для студентов высш. проф. образования по спец.: 060101 "Леч. дело", 060103 "Педиатрия", 060105 "Мед.-профил. дело", 060201 "Стоматология", 060601 "Мед. биохимия", 060602 " Мед. биофизика", 060609 "Мед. кибернетика" по дисциплине "Экономика", а также при получении доп. проф. образования "Мастер делового администрирования" - Maste of Business Administration (МВА) / Ю. В. Федорова [и др.] ; Минздрав РФ, ГБОУ ВПО 1-й Моск. гос. мед. ун-т им. И. М. Сеченова ; под общ. ред. Ю. В. Федоровой. - Ростов н/Д : Феникс, 2014. - 349, [2] с. : ил. - (Библиотека МГМУ им. И. М. Сеченова) . - Текст: непосредственный. 6. Внедрение новых технологий в медицинских организациях : зарубежный опыт и российская практика / Л. С. Засимова и др. ; под ред. С. В. Шишкин - Москва : ИД Высшей школы экономики, 2013. - 600 с. - ISBN 978-5-7598-1008-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785759810087.html> 7. Управление и экономика здравоохранения / под ред. А. И. Вялкова, Кучеренко В. З., Райзберг Б. А. и др. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 664 с. - ISBN 978-5-9704-2494-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970424940.html> 8. Решетников А. В. Экономика и управление в здравоохранении : учебник и практикум для вузов по мед., естественнонауч. и эконом. направлениям и спец. / Решетников А. В., Шамшурина Н. Г., Шамшурин В. И - М. : Юрайт, 2017. - 302, [2] с. : ил., табл. – Текст : непосредственный. 9. Колобов, А. А. Менеджмент высоких технологий / Колобов А. А. , Омельченко И. Н. , Орлов А. И. - Москва : Национальный Открытый Университет "ИНТУИТ", 2016. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/intuit_137.html> 10. Зеньков, И. В. Менеджмент высоких технологий : учебное пособие / И. В. Зеньков. — Красноярск : СибГУ им. академика М. Ф. Решетнёва, 2017. — 216 с. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/147505> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Экономики и менеджмента |
|  | Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы | 1. Этическая и правовая сторона проведения клинических исследований : сб. ст. и коммент. / Эммануэль И. Дж. [и др.] ; пер. с англ. под ред. В. В. Власова. - М. : Практическая медицина, 2013. - ХХХ, 493, [3] с. - Текст: непосредственный. 2. Принципы и методы биохимии и молекулярной биологии : [для студентов вузов, преподавателей и аспирантов мед.-биол. профиля] / ред. К. Уилсон, Дж. Уолкер ; пер. с англ. Т. П. Мосоловой, Е. Ю. Бозелек-Решетняк под ред. А. В. Левашова, В. И. Тишкова. - 4-е изд. - Москва : Лаборатория знаний, 2021. - 848 с. : ил., [4] с. цв. вкл. - (Методы в биологии). - Текст: непосредственный. 3. Другов Ю. С. Анализ загрязненной воды : практ. рук. / Другов Ю. С., Родин А. А. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, [2013]. - 678, [2] с. : ил. - Текст: непосредственный. 4. Другов Ю. С. Газохроматографическая идентификация загрязнений воздуха, воды, почвы и биосред : практ. рук. / Другов Ю. С., Зенкевич И. Г., Родин А. А. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний : Физматлит, [2014]. - 752 с. : ил. - Текст: непосредственный. 5. Другов Ю. С. Анализ загрязненной почвы и опасных отходов : практ. рук. / Другов Ю. С., Родин А. А. - 2-е изд, перераб. и доп. - М. : БИНОМ. Лаборатория знаний, [2014]. - 469, [1] с. : ил. - Текст: непосредственный. 6. Хожемпо, В. В. Азбука научно-исследовательской работы студента : учеб. пособие / В. В. Хожемпо, К. С. Тарасов, М. Е. Пухлянко. - изд. 2-е, испр. и доп. - Москва : Издательство РУДН, 2010. - 107 с. - ISBN 978-5-209-03527-5. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785209035275.html> 7. Сидоренко, Г. А. Научно-исследовательская практика : учебное пособие / Сидоренко Г. А. - Оренбург : ОГУ, 2017. - 98 с. - ISBN 978-5-7410-1667-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785741016671.html> 8. Алексеев, Ю. В. Научно-исследовательские работы (курсовые, дипломные, диссертации) : общая методология, методика подготовки и оформления : учебное пособие / Алексеев Ю. В., Казачинский В. П., Никитина Н. С. - Москва : Издательство АСВ, 2015. - 120 с. - ISBN 978-5-93093-400-7. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL: <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785930934007.html> 9. Кишкун, А. А. Клиническая лабораторная диагностика : учебное пособие / А. А. Кишкун. - 2-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2021. - 1000 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-6759-6. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970467596.html> 10. Карманов Ф. И. Статистические методы обработки экспериментальных данных. Лабораторный практикум с использованием пакета MathCad : учебное пособие / Ф. И. Карманов, В. А. Острейковский. - Москва : Абрис, 2012. - 208 с. - ISBN 978-5-4372-0059-9. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785437200599.html> 11. Клиническая лабораторная диагностика. В 2 т. Т. 1. : национальное руководство / под ред. В. В. Долгова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 928 с. (Национальные руководства). - ISBN 978-5-9704-2467-4. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970424674.html> 12. Долгов, В. В. Клиническая лабораторная диагностика. В 2 Т. Т. 2 : национальное руководство / под ред. В. В. Долгова. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2013. - 808 с. (Национальные руководства). - ISBN 978-5-9704-2468-1. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970424681.html> 13. Ершов Ю. А. Основы молекулярной диагностики. Метаболомика : учебник / Ершов Ю. А. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2016. - 336 с. - ISBN 978-5-9704-3723-0. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970437230.html> 14. Медицинские лабораторные технологии : руководство по клинической лабораторной диагностике : в 2 т. Т. 1 / [В. В. Алексеев и др. ] ; под ред. А. И. Карпищенко. - 3-е изд. , перераб. и доп. - Москва : ГЭОТАР-Медиа, 2012. - 472 с. - ISBN 978-5-9704-2274-8. - Текст : электронный // ЭБС "Консультант студента" : [сайт]. - URL : <https://www.studentlibrary.ru/book/ISBN9785970422748.html> 15. Руководство по организации и практическим аспектам лабораторной медицины : учеб. пособие / Яковлев А. Т., Загороднева Е. А., Краюшкина Н. Г. и др. ; [под ред. А. Т. Яковлева]. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2018. - 256, [4] с. : табл. -  Текст : непосредственный 16. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараева В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. -  Текст : непосредственный. 17. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 1 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараева В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 264 с. - Библиогр.: с. 252-253. –  Текст : электронный //  Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179539> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 18. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения Российской Федерации, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Издательство ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. -  Текст : непосредственный 19. Клиническая лабораторная диагностика: лабораторная аналитика, менеджмент качества, клиническая диагностика : учеб. пособие. Ч. 2 / А. Т. Яковлев [и др.] ; под ред. Замараев В. С., Александрова Л. И. ; Министерство здравоохранения РФ, Волгоградский государственный медицинский университет. - Волгоград : Изд-во ВолгГМУ, 2021. - 252 с. - Библиогр.: с. 242-243. –  Текст : электронный //  Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/179540> . — Режим доступа: для авториз. пользователей. 20. Колдаев, В. М. Основные приемы статистики в медико-биологических исследованиях : учебное пособие / В. М. Колдаев, А. В. Кропотов. — Владивосток : ТГМУ, 2019. — 104 с. — ISBN 978-5-98301-181-6. — Текст : электронный // Лань : электронно-библиотечная система. — URL: <https://e.lanbook.com/book/309695>. — Режим доступа: для авториз. пользователей. | 2024,2025 | Фундаментальной медицины и биологии |